

## **Algérie : la grève des pharmaciens n'aura finalement pas lieu !**

Abderrahim DERRAJI - 2018-04-27 10:48:46 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le Snapo (Syndicat national des pharmaciens d'officine / Algérie ) a finalement décidé de sursoir à la grève qui était initialement prévue pour le samedi 28 avril 2018. Cette action revendicative fait suite à la « disparition » d'un alinéa de l'article 294 de la Loi Sanitaire qui stipule que le pharmacien est l'unique propriétaire et gestionnaire du fonds de commerce de la pharmacie dont il est titulaire. "Nous avons décidé de surseoir à cette grève nationale suite aux promesses faites par le ministre de la Santé de la population et de la réforme hospitalière le Pr Mokhtar Hasbellaoui et des membres de la commission santé à l'APN de rétablir l'alinéa" a déclaré M. Messaoud Belambri, président du Snapo.

La grève a été reportée mais les pharmaciens devraient pas baisser la garde, la pérennité de leur profession en dépend...